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12 月 4 日，本周五上
午10:00-11:00，金城镇相关
负责人将走进 《政风热线》
直播室。市民可以拨打电话
82330089、82332089，或是
发送留言到“ 金坛第一时
间”、“ 金坛FM89”、“ 金坛
网”、“ 金坛时报”微信公众
号参与节目。如果您在日常
生活中有咨询或投诉，可随

时拨打金坛区政府公共服务
热 线 12345。 周 五 上 午 10:
00 - 11: 00，金坛人民广播
电台、金坛手机台将全程直
播，欢迎收听收看。《金坛时
报》将同步刊登政风热线相
关直播内容，敬请关注。

《政风热线》直播预告

综合新闻

详见二版我区实行慢病全链条全周期闭环式管理

详见三版

专题新闻

擦亮“服务窗口”助力两个加快

“走向我们的小康生活”

详见二版张强：种优质苗木 走致富之路

本报讯 12 月 1 日，区委
常委会集体调研金科园、金城
镇工作，区委书记狄志强指
出，金科园党工委、管委会和
金城镇党委、政府要科学总结

“十三五”工作经验，深入分析
“十四五”发展定位，争当转型
升级先锋，打造新兴产业高
地，建设北部产业新城，加快
推进金科园新一轮高质量发
展，大力推进城乡率先融合发
展。区领导陆秋明、王跃中、
刘国新、俞金红等参加会议。

会上，区委常委、金科园
党工委书记、金城镇党委书记
董龙庆汇报了金科园、金城镇

“十三五”工作回顾、“十四五”
规划编制以及明年重点工作
安排情况。与会区领导就产
业结构调整、科技人才引进、
园区规划深化、重大项目招
引、上市后备企业培育、强化
企业安全生产监管等提出了
意见和建议。

狄志强在讲话中首先对
金科园、金城镇“十三五”以来
的工作及所取得的成绩给予
充分肯定。狄志强指出，金科
园党工委、管委会成立近五年
来，整合盐化工园区拓展发展
空间，规划建设生物医药产业
园，围绕转型升级淘汰落后产

能、提升安全环境、引进新兴
产业，为“十四五”高质量发展
夯实了基础。

就做好下阶段工作，狄志
强提出三点要求：

一要深入分析“十四五”
发展定位。“十四五”是金科园
加快发展的压力期、机遇期和
关键期。金科园党工委、管委
会要聚焦转型发展和做强做
大两大核心任务，坚定正确发
展方向，坚持能快则快发展，
做到不因追求当前而牺牲长
远、不因追求速度而牺牲质
量，确保不留历史性遗憾。

要 争 当 转 型 升 级 先 锋 。

坚决关停有安全隐患和环境
影响的企业，严格管控低效产
业用地，为转型升级留出发展
空间。通过转型升级推动园
区焕发生机，展现新面貌、赢
得新未来。

要打造新兴产业高地。一
门心思发展生物医药产业，坚
持引进重大项目和培育创新项
目并举，迅速打开产业发展格
局。以功成不必在我的胸怀，

全力打造生物医药产业园，为
我区“十四五”乃至更长一个时
期的高质量发展打牢基础。

要 建 设 北 部 产 业 新 城 。
全面打通金科园与开发区、金
沙老城的道路瓶颈，使人流、
物流更加便捷。按照城市标
准严把项目规划建设质量，进
一步提升园区景观亮化和生
态环境水平，推动产业和城市
融合发展。 （下转第二版）

区委常委会集体调研金科园、金城镇工作

争当转型升级先锋 打造新兴产业高地 建设北部产业新城

本报讯 昨天上午，常州
市人大常委会副主任戴士福来
我区调研经济工作，区领导石
江水、王新辉陪同。

今年以来，我区统筹疫情
防 控 和 经 济 发 展 ， 全 力 聚 焦

“六稳六保”工作，全区经济保
持持续向好的运行态势。1—11
月，全区累计实现工业开票销
售收入 1425.2 亿元，预计全年
工业开票销售收入达 1600 亿
元 。 全 区 工 业 实 际 投 入 完 成

187.1 亿元，完成年度计划的
74.9%。上报实际到账注册外资
3.05 亿美元，超额完成市级年
度目标任务。累计完成一般公
共预算收入 53.7亿元。

戴士福充分肯定了我区在
统筹疫情防控和经济发展方面
取得的成绩。他要求我区要注
重发展质效，在坚定不移抓好
高质量项目招引、建设的同时，
积极推进产城融合发展，加快
推进工业化发展进程，加强人

口聚集。要坚定信心、全力冲
刺，确保各项主要经济指标完
成目标任务。区人大要积极建
言献策，相关政府部门要抓好
投资、外资、财税“三资”工
作，培育好上市企业、高新技
术企业、规模以上企业，强化
产业链、创新链、价值链。要
认真谋划好明年和“十四五”
发展规划，抓住经济发展各项
重点，推动金坛经济高质量发
展。 左燕

常州市人大常委会领导来坛调研经济工作

本报讯 “十三五”时期，
是金科园变革调整、转型升
级、创新发展的重要时期。5
年来，金科园经济发展有了新
突破，两个加快有了新速率，
转型升级有了新成效。

总投资 60 亿元的当升科
技锂电新材料产业基地项目，
是近年来我区引进的体量较
大、技术先进、具有潜力的锂
电产业项目，去年 3 月 23 日在
金科园正式奠基，今年 5 月份
一期主体工程基本完成，目前
正在进行设备安装调试。

作为重大产业类支撑型
项目，当升科技锂电新材料
产业基地项目能在金科园跑

出建设“加速度”，是金科园
全力以赴狠抓两个加快、为
项目建设提供高质量服务的
成果。2016 年以来，金科园
已累计新增签约落地工业项
目 104 个，计划总投资 468.6
亿元，其中“三新一特”产
业项目达 77 个。目前已有 95
个项目开工建设，80 个项目
竣工投产。

为 加 快 产 业 转 型 升 级 ，
推进现代产业集聚发展，“十
三五”期间，金科园在未新增
化工污染企业的基础上，累
计关停并转化工企业 21 家，
淘汰低效落后产能设备 600余
台套。 （下转第二版）

金科园：

加快转型升级 狠抓科技创新
本报讯 昨天下午，我区召

开学习贯彻党的十九届五中全
会精神宣讲工作动员会，对区委
宣讲团集中宣讲工作进行动员
和部署。区委常委、宣传部长、
统战部长刘明江参加会议。

为把学习贯彻党的十九届
五中全会精神引向深入，区委成
立宣讲团，赴全区各单位各部门
进行宣讲。从现在起到 12 月
底，全区共安排镇、街道、离退休
老干部，统战系统、共青团和青
联，归侨、侨眷、新侨，区管国有
公司及各部门等 10 个专场，共

约 60场宣讲活动。
刘明江指出，区委宣讲团

成员要充分认识做好党的十九
届五中全会精神宣讲工作的重
大意义，全面系统深入宣讲党
的十九届五中全会精神。要讲
清楚全面建成小康社会取得的
决定性成就、党中央关于当前
和今后一个时期我国发展形势
的重大判断、我国进入新发展
阶段的重大意义、有利条件、
重要特征以及到 2035 年远景目
标和“十四五”时期我国发展
的指导方针、主要目标等七个

方面的内容。
刘明江指出，区委宣讲团

成员要学习领会全会精神的核
心要义、重点任务，吃透全会
精神，把准政策方向，确保准
确权威。并对不同群体的不同
利益诉求、不同政策偏好做到
心中有数、精心准备，提升宣
讲的针对性、时效性，推动全
会精神深入人心、落到实处，
为高水平全面建成小康社会圆
满收官、开启现代化建设新征
程、推进金坛新跨越做出积极
贡献。 马晓璇

我区部署集中宣讲工作
区委成立十九届五中全会精神宣讲团


